



交流だより

【あさなっちゃん】



No. 4

平成26年12月1日(月)

廿日市市浅原2662-3

Tel. (0829) 72-0004

Fax. (0829) 72-0221

<http://www.hatsukaichi-edu.jp/asahara-e/>

e-mail asahara-e-soshiki@hatsukaichi-edu.jp

津田小学校との交流行事



来年度の津田小学校との統合を円滑に推進していくために、教育活動での交流行事を実施しています。

10月3日(金)に実施した第3回交流行事で本校児童16名は、給食・昼休憩から5校時の授業までを津田小学校で過ごしました。交流行事後の児童アンケートや感想では「緊張したけどとても楽しかった」、「お別れの時は寂しいと思った」などと児童全員が交流行事について肯定的に捉えています。

今回は、11月27日(木)に実施した第4回交流行事(マラソン大会)の様子を中心にお知らせします。

また、10月に実施した両校の教職員による授業研究の様子もお知らせします。

合同授業研修会の様子



10月9日(木)には、津田小学校の教職員が浅原小学校を訪問し、合同の授業研究を行いました。浅原小学校2年生の算数科の授業を参観し、授業後には両校の教職員が授業についての話し合いをしました。

浅原小学校の授業の進め方等について津田小学校の先生方に知っていただき、今後の交流授業そしてスムーズな統合に向けての取組です。なお、1学期には浅原小学校の教職員が津田小学校を訪問し、同様の合同研修会を実施しました。

【2年生 算数科 「三角形と四角形」】



合同マラソン大会の様子

【合同練習 11月21日(金)】

津田小学校の児童と一緒に練習しました。



【合同マラソン大会当日 11月27日(木)】



【児童の感想から】

- ◆他の学年の応援をしっかりと見て同級生の4年生と話せたのでうれしかったです。友達ともうしっかりと話せるのでそれが楽しいです。
- ◆また、3学期に会いたいです。今度はもっと友達をつくりたいです。
- ◆走るのもしんどかったけど、津田小学校と一緒に走って楽しかったです。3学期に会えるのが楽しみです。
- ◆マラソンは疲れたけど、終わって応援する時に津田小学校の人といっぱいしゃべりました。キャラクターの「あさなっちゃん」の旗を作って応援してとても楽しかったです。
- ◆グラウンドを走っている時、みんなが大きな声で応援してくれるのでうれしかったです。それに津田小のみんなで走った方が楽しかったです。
- ◆3学期の交流では今までより、話ができるようにがんばりたいです。そして、統合に向けて友達を増やしたいです。

これからの交流行事の予定

平成27年2月20日(金) … 給食・昼休憩・掃除・5, 6校時の授業交流・放課後クラブまでの交流, 通学バスの乗降練習

※現段階での予定です。

最高のファイナルにしよう! ~夢と笑顔と志をもって~
ありがとう!140年の歴史・文化・伝統の浅原小学校